

Frohe Weihnachten oder wie man in meiner Heimat Schweden sagt „God Jul“!

Habt ihr überhaupt vor lauter Weihnachtswahnsinn noch Zeit meinen Brief zu lesen? Es ist ja wirklich aufregend, was hier zu dieser Zeit los ist.

Fragt ihr euch vielleicht wie ich mein Weihnachtsfest verbringe? Bevor ich hier in der Kreativwerkstatt für dieses Jahr meine Zelte abbreche, gehe ich noch zur Weihnachtsfeier mit meinen Wichtelfreunden. Wir treffen uns dann bei Einbruch der Dunkelheit. Es werden Weihnachtsgeschichten gelesen, Erlebnisse der nächsten Wochen ausgetauscht und natürlich lecker geschlemmt!

Wir feiern meistens drei Nächte lang und dann trennen sich unsere Wege. Jeder Wichtel räumt seine „Bude“ und zieht wieder ab in seine Heimat oder geht auf Reisen.

Auch ich muss mich hier an dieser Stelle von euch verabschieden. In den nächsten Tagen werde ich hier verschwinden und muss mich bei euch bedanken!

Ich danke euch,

- für die freudigen Gesichter, die ihr wegen mir hattet
- für euer Lachen, das ich hören durfte
- für die Schnipsel, Kleckse,... die ihr gemacht habt aufgrund meiner Bastelideen
- das ihr über mich begeistert erzählt habt
- das ihr mein Würfelspiel gespielt habt

Und einfach, das wir gemeinsam eine richtig schöne, verwinkelte und magische Weihnachtszeit hattet. Ja, magisch war es, daher stammt auch mein Name. Runa bedeutet nämlich so viel wie „die Magische“. Jetzt habe ich doch so ganz zum Ende meines Besuches bei euch noch ein kleines Geheimnis über mich verraten;-)

Wenn es euch gefallen hat komme ich vielleicht nächstes Jahr wieder. Solange ihr mich nicht vergesst, werde ich euch gerne wieder besuchen.

Ihr habe euch ins Herz geschlossen, meine zauberhaften Weihnachtsfreunde!

Ganz viele herzliche Grüße

Eure Runa